



Pièces	15 Pièces
Superficie	888 m²
Référence	VP8-807
Prix	6 725 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

Charme et authenticité sont les maîtres mots pour caractériser cette propriété située à Saint Rémy de Provence, à quelques minutes du centre du village. Nichée sur près de 4 hectares de terrain arboré, elle offre une partie principale comprenant 6 chambres avec bains ainsi qu'une maison d'amis et un logement de gardien. Ombragée par de magnifiques platanes séculaires et bordée de larges terrasses, cette propriété est tout simplement une des plus belles invitations en Provence et à son art de vivre.

Charm and authenticity are the key words to describe this property located in Saint Rémy de Provence, a few minutes from the town center. Nestled on nearly 4 hectares of wooded land, it offers a main part with 6 bedrooms and bathrooms as well as a guest house and caretaker's house. Shaded by magnificent centuries-old plane trees and bordered by large terraces, this property is quite simply one of the most beautiful invitations to Provence and its art of living.

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

